

Änderungsantrag Entscheidendes Gremium: Bürgerschaft Ersteller: Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN Beteiligt: Büro der Präsidentin der Bürgerschaft Sitzungsdienst	Datum: 14.05.2014	
Susan Schulz (für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) Grundsätze zur Gestaltung der Wallanlagen		
Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
14.05.2014	Bürgerschaft	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Der Beschlussvorschlag wird geändert:

Punkt 1 und Punkt 2 werden durch neue Punkte 1 und 2 ersetzt.

1. Die Wallanlagen zwischen Hermannstraße und Kröpeliner Tor sind grundsätzlich in einem naturnahen Zustand und innerhalb der Gesamt-Wallanlage als „Schwerpunktbereich Stadtökologie“ zu erhalten.
2. Bei zukünftigen Eingriffen im Rahmen von Sanierungsarbeiten, die zu einer Reduzierung des Baum- und Gehölzbestandes führen, ist eine Zustimmung der Bürgerschaft erforderlich. Notwendige Pflegemaßnahmen und Maßnahmen im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht sind davon unabhängig.

Sachverhalt:

Begründung mündlich.

Susan Schulz
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Anmerkung Sitzungsdienst/Wo. (20.05.2014):
- in Sitzung eingebracht